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Come lo scorso anno il Coni Basilicata 
propone e organizza il centro estivo 
Educamp nella provincia di Matera a 
Nova Siri Marina dal 20 giugno all' 8 luglio 
2016, presso il Villaggio Turistico Giardini 
d'oriente. 
Il campus di Nova Siri è aperto ai bambini 
dai 5 ai 14 anni compiuti e avrà la durata 
di 3 settimane con inizio lunedì 20 giugno 
per concludersi venerdì 8 luglio. Gli orari 
di apertura del Camp saranno dal lunedì 
al venerdì dalle 8.00 alle 18.00. Tutta 
l'attività ludico-sportiva si svolgerà 
all'interno del complesso. La quota di 
iscrizione (€ 85.00) comprende, oltre 
all'accesso al campus e a tutte le attività 
previste, il Kit abbigliamento, il pranzo 
(primo, secondo, contorno, frutta o 
dessert, acqua), la copertura assicurativa. 
 

 
 



 
 

 

Anche lo Sport lucano a lutto la scomparsa di Vittorio Sabia 

 

 

Vittorio Sabia fu l’ideatore de “I Cinque 

Cerchi”, all’epoca non esistevano gli attuali 

mezzi che consentono la pubblicazione 

“elettronica” ed il buon Vittorio per anni ha 

curato l’edizione cartacea del periodico del 

CONI, la sua recente scomparsa ha lasciato un 

vuoto nel mondo del giornalismo ed in tanti lo 

hanno affettuosamente ricordato esaltando, 

oltre che la sua grande professionalità, anche 

per la sua disponibilità. Il presidente del 

Comitato Regionale del CONI ha rilasciato la 

seguente dichiarazione: 

“La scomparsa di Vittorio Sabia lascia un 

vuoto profondo nella società lucana. Un vuoto 

accompagnato al dolore per la perdita di un 

uomo che alla nostra terra ha dato lustro con 

la passione per il giornalismo, la sua onestà 

nei rapporti, il suo trasformare in scritti 

emozioni e sentimenti, amo ricordarlo anche 

come uomo di Sport a nome di tutto il 

movimento lucano. 

Dalle sue competenze non poteva mancare 

quella sportiva, un amore e  una passione 

tradotta anche professionalmente. 

Egli è stato infatti promotore e redattore del 

periodico sportivo istituzionale del CONI 

Regionale di Basilicata “I Cinque cerchi”. 

Lontano da casa da qualche anno, non ha 

fatto mai mancare la sua vicinanza allo Sport 

lucano con continue telefonate e richieste di 

notizie. 

Anche questo è stato un modo di essere che 

ha contraddistinto la grandezza dell’uomo 

espressa con l’amore infinito per la sua terra. 

Il CONI di Basilicata già pensa di onorare la 

memoria di Vittorio Sabia istituendo un 

premio annuale per i giornalisti sportivi da 

consegnare in occasione delle cerimonie di 

benemerenze” 

 



 

 

 

INCLUSIONE SPORTIVA E TURISTICA 

Laboratorio di idee per la progettazione di una offerta Turistica 
Inclusiva ed Accessibile in Basilicata, utilizzando l’esperienza 

sportiva come modello e buona pratica 
Mission del laboratorio 

Il tavolo, indetto dal referente regionale 
per la Basilicata del Comitato 
Paralimpico e da Tam Tam 
Animazione vuole far sedere intorno ad 
un tavolo i testimonial e i responsabili 
del mondo dello sport, del turismo e gli 
operatori del turismo, dello sport 
accessibile ed inclusivo per accettare 
una provocazione progettuale che 
intende lanciare una sfida di sistema e 
di rete, capace di produrre nell’arco di 
alcuni mesi una proposta turistico-
sportiva ed inclusiva in Basilicata. 
L’incontro del 15 è il primo step per 
creare un gruppo di lavoro capace di 
superare il mero concetto 
infrastrutturale del turismo accessibile, 
di cui l’Italia e la Basilicata ha pur 
bisogno ma per evolversi nella piu’ 
complessa e competitiva proposta di 
un turismo a dimensione d’uomo ed 
inclusivo, utilizzando l’ambiziosa 
volontà di immaginare una proposta 
turistica basata sulla “Obliquità della 
offerta turistica”. Un modello unico e 
non ancora sviluppatosi dove tutti 
utilizzano la medesima offerta 
complessiva ma alla luce del proprio 
fabbisogno emozionale o delle 
rispettive priorità e abilità fisiche, 
cognitive ed emotive. Esponenti del 
mondo dello sport presenteranno la 
loro esperienza personale nella 
gestione degli eventi sportivi 
di livello nazionale ed internazionale in 
Basilicata. Esponenti del mondo della 

inclusione sportiva e paraolimpica 
presenteranno le opportunità che 
l’inclusione sportiva può generare in 
una diffusa offerta turistica del prodotto 
lucano. Alcuni testimonial riporteranno 
le loro esperienze e trasferiranno le 
buone pratiche in materia. L’incontro è 
uno dei primi di un lungo ed ambizioso 
percorso dove la Basilicata può 
caratterizzarsi come modello 
sperimentale pur superando le suo 
ataviche difficoltà di accesso ed 
accessibilità mediante un modello che 
metta al centro della offerta 
l’individuo, personalizzando l’offerta. 

 



 
 

 

Le medaglie lucane ai Campionati Italiani di Atletica Leggera Indoor F.I.S.D.I.R. 2017 
 

 
Tanti atleti e atlete paralimpici provenienti da 

ogni parte d’Italia sono stati protagonisti al 

Palaindoor di Ancona. 

E’ accaduto nel fine settimana del  25-26 marzo, 

dove si sono disputati i campionati Italiani di 

Atletica Leggera Indoor FISDIR (Federazione 

Italiana Sport Disabilità Intellettiva e Relazionale) 

e FISPES (Federazione Italiana Sport Paralimpici e 

Sperimentali). 

Nelle start list della manifestazione anche 2 atleti  

materani, Caterina Sardone, classe ’71 ed 

Emanuele Di Marzio classe 2002, entrambi della 

Pegaso AIAS Matera.  

L’atleta Sardone, ormai veterana nelle gare a 

carattere nazionale è riuscita anche quest’anno a 

salire sul gradino del podio conquistando così la 

medaglia di oro  con la misura di mt. 4.01, a 

conferma dell’ottimo valore tecnico raggiunto da 

quest’atleta, che ha cominciato la sua attività 

sportiva nel 2005, anno che coincide con la 

nascita della Pegaso AIAS Matera. 

 
Emanuele Dimarzio esordiente nelle gare 

nazionali, ha conquistato un bronzo nel getto del 

peso con 7,88,   

La società sportiva dei due altleti è portata avanti 

dal Tecnico Federale Savino Gabriella  e  dal 

tecnico  Tiziana Antezza  che segue anche  tanti 

altri atleti impegnati nel settore promozionale. 

Caterina Sardone ed Emanuele Di Marzio,  dopo 

questa splendida affermazione, continueranno la 

loro  preparazione  per i  Campionati Italiani di 

Atletica Leggera Autdoor che si svolgeranno a 

Roma in giugno dove  cercheranno di ripetere le 

loro ottime prestazioni. Grande Soddisfazione è 

stata espressa per il risultato degli atleti 

materani dalla Presidente del CIP Basilicata 

Fabrizio Rosanna e dal presidente regionale 

FISDIR, Michele Giorgio, sempre vicini a tutti gli 

atleti paralimpici. 



 

 

3
A
 EDIZIONE DEL PREMIO CITTA’ DI POTENZA 

 SCOGNAMIGLIO PER LO SPORT ”L’UOMO, LO 

SPORT,  LA SOCIETA’” 

Giovedì 8 giugno si è tenuto, organizzato dal 

Lions club di Potenza,  nella sala convegni del 

CONI Regionale, la terza edizione del “Premio 

Città di Potenza – Scognamiglio per lo sport, 

l’uomo, lo sport la società” in ricordo di 

Peppino Scognamiglio già presidente del Lions 

potentino oltre che presidente del CONI 

provinciale e della Federtennis lucana oltre che 

dirigente nazionale della FIT.  

Il giornalista Renato Cantore ha fatto da 

moderatore e dopo i saluti di Luigi D’Angola, 

Presidente Lions Club Potenza Host, è seguita 

una tavola rotonda sul tema “LA CITTA’ E LE 

STRUTTURE SPORTIVE” con la partecipazione 

di Dario De Luca, Sindaco di Potenza, Leopoldo 

Desiderio presidente del Comitato Regionale 

CONI della Basilicata ,   Valeria Errico, 

Assessore allo Sport della Città di Potenza,  

Francesco Nolè, Consulente Regionale Coni 

Impianti Sportivi, Roberto Urgesi, Presidente 

A.S.D. Basilicata Nuoto 2000,  Francesco 

Negrone, Direttore Dipartimento Prevenzione 

Salute Umana,  Pietro Scognamiglio, Giornalista 

sportivo col le conclusioni affidate a Aldo 

D’Andrea Past Governatore Distretto Lion 108.  

 

 

IL CORDOGLIO DELL'ASD ROTONDA VOLLEY PER LA 

SCOMPARSA DI FRANCESCO CONTE 

 

 
L'ASD Rotonda Volley esprime tutto il proprio 

cordoglio e vicinanza ai familiari per l'improvvisa e 

prematura perdita del caro Francesco. 

La notizia, nella sua terribile semplicità, è giunta nel 

momento in cui eravamo in viaggio per raggiungere 

Francavilla per un torneo di Mini - Volley, al quale 

abbiamo rinunciato perché sopraffatti dall’enorme 

dolore.  

Rimarrà sempre vivo il ricordo della sua voglia di 

andare avanti e di non arrendersi nonostante tutto. 

Della sua passione per lo sport e per il Sitting Volley, 

disciplina che lo ha visto, oltre che grande 

protagonista con il Rotonda Volley, dal gennaio del 

2015 entrare a far parte stabilmente del giro della 

Nazionale con la quale ha partecipato anche alla 

scorsa edizione della Nerulum Cup e a diversi 

appuntamenti internazionali. 

Proprio grazie al Sitting Volley ed al recente 

campionato italiano, disputatosi anche a Rotonda, 

abbiamo avuto l'occasione di ammirare per l'ultima 

volta la sua energia, forza di volontà e spirito di 

sacrificio. La Federazione Italiana Pallavolo ha voluto 

ricordare Francesco con un minuto di raccoglimento 

osservato prima dell'inizio proprio delle partite finali 

della rassegna tricolore disputatesi oggi a Pesaro. 

Alla sua famiglia vanno le nostre più sentite e 

commosse condoglianze. 



 

 

 

30 ANNI DI STORIA INTEGRALE 
 

 
Il 25 marzo protagonista indiscusso dell’ 
evento, Cesare Fiorio, già DS di Ferrari e 
Lancia nonché protagonista di una vita a 4 
ruote a dir poco unica e noi vivremo fino in 
fondo questa splendida avventura. 
Parlare di Lancia Delta HF Integrale è 
come parlare dell'aria che respiriamo tutti i 
giorni in quanto tutti conoscono questa 
vettura che di fatto bloccò sul nascere il 
dominio tedesco nei rally...... 
Ed è di tutto ciò che riguarda questa auto 
che il 25 marzo se n’è parlato all'interno di 
un ambiente a lei consono......in una 
officina Lancia ...in una Concessionaria 
Lancia dove saranno esposti tutti i modelli 
HF INTEGRALI e alcuni modelli Lancia 
vincenti nei rally. 
Relatori d eccezione come Luca Gastaldi 
giornalista scrittore di fama nazionale che 
presenterà una sua recensione DELTA E 

LE ALTRE LANCIA DA CORSA, Antonio 
Amabile presidente del Mito Delta club, 
Antonio Romano ingegnere meccanico e 
profondo conoscitore del mondo Delta. 
Presente colui che ha tracciato la vita 
della Lancia nel mondi rallistico come 
nessun altro direttore sportivo....che ha 
fatto la storia dell'automobilismo mondiale 
con delle auto italiane. 
All'aspetto prettamente automobilistico, è 
stato abbinato un momento di solidarietà a 
favore di chi è colpito dal morbo di 
parkinson. 
Ospite la neurologa d.ssa Antonietta 
Romaniello ed il primario di Fisiatria dott. 
Domenico Santomauro, entrambi 
dell'Ospedale San Carlo di Potenza che, 
presente anche il direttore generale dott. 
Rocco Maglietta, hanno tenuto a 
battezzo una iniziativa di lodevole finalità, 
una raccolta di fondi per acquistare dei 
bastoncini da Nordik Walking da regalare 
insieme a lezioni gratuite, offerte 
dall'istruttore nazionale prof. Donato 
Filippi, a persone affette dal Parkinson 
alle quali è stato proposto, oltre alla cura 
farmacologica di routine, di seguire un 
corso atto a migliorare la postura e la 
camminata, che in un soggetto 
parkinsoniano rappresentano difficoltà 
quotidiane da superare. Automobilismo e 
beneficenza al cospetto di tantissimi 
appassionati delle quattroruote. 
 

 



 

 

 

Doppio Argento per ECOSPORTMONTE 

Marcia d’argento per Ciarfaglia  agli Italiani di  Cassino. 

 

 
Bene a metà per 

ECOSPORTMONTE del Presidente 

Savino Maragno questo week-end 

fra Dundice/SLO sabato 25 e  

Cassino/FR domenica 26. Esordio  

stagionale Internazionale  per 

l’alfiere Giovanni Renò sulla 50 km 

– costretto purtroppo alla resa dopo 

33 km marciati ad un buon ritmo. 

“Già dopo i primi 25 km – commenta 

Giovanni – le sensazioni non erano 

buone”.  “Gambe pesanti, azione 

poco fluida, prodromi di una fatica 

precoce che prima o poi avrei 

pagato. Ho resistito fino al 33 km 

quando, di concerto con il mio 

tecnico,  ho preferito mollare per 

non compromettere il prosieguo 

della stagione. Ovviamente sono 

dispiaciuto sia per l’ottimo 

passaggio al 30 km ovvero 

2H:26:45  – con una proiezione 

finale sui 50 intorno alle 4 ore e 5 

minuti – tempo di assoluto valore 

nazionale  e anche alla luce 

dell’ottima prestazione di Grosseto 

che ci aveva fatto ben sperare. 

Sicuramente l’influenza patita 2 

settimane fa è stata determinante. 

Mi ero ripreso, la voglia era tanta, 

pensavo di stare bene ma non era 

così. Non importa, per adesso va 

bene così - si può vincere  come si 

può si perdere – bisogna andare 

avanti comunque, è l’essenza dello 

sport. L’appuntamento è solo 

rimandato”. Dopo 5 mesi di 

allenamenti intensi, penso che – di 

concerto con il mio tecnico Marco – 

ci concederemo una pausa per 

riprendere più decisi che mai”. “A 

Giovanni e Marco - commentano 

all’unisono DT Angelo Dichio e Pr. 

Savino Maragno - va innanzitutto il 

nostro ringraziamento per averci 

comunque provato e  tutta la nostra 

stima e  fiducia per il progetto. La 50 

km è una gara affascinante ma al 

tempo stesso molto difficile e 

ovviamente va affrontata  in 

condizioni fisiche ottimali, non 

certamente dopo un brutta 

influenza. Giovanni è giovane, ha 



 

 

 

una vita davanti, le occasioni non 

mancheranno già in questo 2017.  

 
Intanto da Cassino/Fr dove è andata 

in scena la 2^ prova del campionato 

italiano di società di marcia giunge 

consolatorio un doppio argento. 

Magistrale ed inaspettato quello 

individuale di Rocco Ciarfaglia – già 

oro iridato a Roma 2016 – giunto 2^ 

nella 6 km cadetti marciati in 29:55 

a soli 23 secondi dall’oro del Teatino 

Jacopo Capodifoglio. Magistrale per 

la condotta di gara tutta in 

progressione - partito in sordina - è 

stato capace di risalire dalla 10^ 

posizione all’argento. Inaspettata 

perché, come accennato qualche 

settimana fa, fra neve, freddo e 

studio, questo inverno  si sono  

ridotte di molto le sedute di 

allenamento per cui nessuno – a 

partire da Rocco medesimo – si 

aspettava questo bel risultato. Ora 

però, faremo tesoro di ciò e già fra 

un mese – il 23 aprile sulla pista 

Giammaria di Acquaviva dove va in 

scena la 3^ prova, cercheremo di 

migliorarci ulteriormente. Ma da 

Cassino giunge anche un secondo 

argento, quello a squadre con ben 

148 punti totalizzati dietro la 

Libertas Runners Livorno del 

campione italiano Gianluca 

Picchiottino che di punti ne hanno 

totalizzato ben 165. Protagonisti di 

questo ennesimo argento a squadre 

– oltre a Rocco, Pietro Lomonaco 

12^ in 32:42 – Carriero Rocco Pio 

21^ in 35:41 – Leonardo Sulla 32^ in 

40:27 e Andrea Moliterni 33^ in 

40:28. A Rocco e alla squadra sono 

prontamente giunti i complimenti del 

Presidente Fidal Basilicata Donato 

Sabia e dell’Ass. allo Sport Rocco 

Oliva e dello sponsor Gianfranco 

Morano e ovviamente dell’alfiere 

Giovanni Renò. 

 

 



 

 

 

Come eravamo… 

 

 

 

 

 

 


